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CÂMARA DE ENSINO DO SEGUNDO GRAU - Delegação 
RELATOR: Cons. Arnaldo Laurindo 

HISTÓRICO: MARGARIDA MARIA CRUZ DE OLIVEIRA SAMPAIO, filho de Bene-

dito Arthur Sampaio e de dª Suzana Cruz Sampaio, nascida em São 

Paulo, aos 15 de outubro de 1955, residente nesta Capital, à Rua Ita-

jobi nº 4, dirige-se a este Conselho para solicitar eqüivalência dos 

estudos que realizou em escola de país estrangeiro, para os fins de 

prosseguimento de vida escolar. 

A requerente fez o seu curso primário, em 4 séries, no Jar-

dim Escola São Paulo, desta Capital. 

Fez, em continuação, no Colégio de Aplicação "Prof. Fide-

lino de Figueiredo", desta Capital, a 1ª, 2ª e 3ª séries do curso 

ginasial, nos anos de 1867 a 1969. 
De 1970 a 1973, no período de 6 de janeiro de 1970 a 1º 

de junho de 1973, completou, na Escola Secundária Liberton, em Edim-

burgo, Escócia, Grã-Bretanha, sendo graduada nas seguintes discipli-

nas:Matemática, Física, Química, Biologia, Português, Inglês, Fran-

ces e Arte. 

APRECIAÇÃO: O pedido de equivalência encontra apoio na jurisprudên-

cia firmada por este Conselho, para casos análogos, e tem base legal 

no artigo 100 da LDB. 

CONCLUSÃO: Somos favoráveis ao reconhecimento dos estudos de MAR-

GARIDA MARIA CRUZ DE OLIVREIRA SAMPAIO, realizados em escola de país 

estrangeiro, a nível de conclusão, do ensino de 2º grau do sistema 

brasileiro, desde que se submeta e seja aprovada em exames especiais 
de Geografia do Brasil, História do Brasil e Educação Moral e Cívi-
ca (inclusive Organização Social e Política do Brasil). 

São Paulo, 25 de Janeiro de 1974 

Conselheiro Arnaldo Laurindo - Relator 

A CÂMARA DO ENSINO DO SEGUNDO GRAU, no uso de sua competência, 

deferida pela Deliberação CEE de 9 de outubro de 1973, por delibera-

ção aprovada na sessão hoje realizada, após discussão e votação ado-

ta como seu Parecer a conclusão do VOTO do nobre Conselheiro Relator. 

Presentes os nobres Conselheiros: ANTONIO DELORENZO NETO, ARNALDO LAU-

RINDO, ERASMO DE FREITAS NUZZI, HILÁRIO TORLONI, JOSÉ AUGUSTO DIAS, 

LIONEL CORBEIL e RACHEL GEVERTZ. 

Sala das Sessões da CESG, em 30 de janeiro de 1974 

a)Conselheiro - ANTONIO DELORENZO NETO - Presidente 


